Roller-Check



Liebe Eltern,

Ort, Datum

als Teil unserer "PAUSEN-AREAS" können die Kinder im Vorhof in der 2. Pause einen "Rollerparcours" entlangfahren. Das macht Spaß und schult außerdem die Koordination, den Gleichgewichtssinn und die motorischen Kompetenzen der Kinder.

Alle Kinder, die mit ihrem eigenen Roller in die Schule fahren, dürfen diesen auch in der Bewegungspause nutzen, wenn Sie als Eltern:

- Ihr Einverständnis dazu geben
- gewährleisten, den Roller Ihres Kindes regelmäßig (mindestens monatlich) auf Verkehrssicherheit zu überprüfen

Falls Sie damit einverstanden sind, unterschreiben Sie bitte den Abschnitt unten und schicken Sie diesen mit Ihrem Kind in die Schule zurück. Ihr Kind bekommt dann eine "Roller-Check"-Plakette, die es auf seinen Roller aufklebt.

Falls Ihr Kind mit dem Roller in die Schule kommt, sollte es unbedingt auch einen Helm tragen. Ohne Helm darf auch in der Pause kein Kind Roller fahren.

Falls Sie nicht möchten, dass Ihr Kind mit dem Roller in die Schule fährt, kann es auch gerne einen der neu angeschafften Schulroller nutzen. Gleiches gilt natürlich auch für alle Taxi- und Buskinder.

Als Schule möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass wir Erstklasskindern grundsätzlich empfehlen, in die Schule zu laufen oder öffentliche Verkehrsmittel zu nutzen. Auch bei älteren Kindern ist hier Vorsicht und Umsicht geboten!

Mit herzlichen Grüßen, Susanne Meyer und das Kollegium der GS Hans-Sachs-Straße
×
Einverständniserklärung zur Nutzung des eigenen Rollers beim Rollerparcours in der Pause
Ich bin/wir sind damit einverstanden, dass mein/unser Kind,
, Klasse
in der Pause mit seinem eigenen Roller auf dem Rollerparcours fahren darf. Wir versichern außerdem, den Roller zu Hause regelmäßig (mindestens monatlich) einem Verkehrssicherheits-Check zu unterziehen und den Roller nur dann mit in die Schule zu schicken, wenn alles in Ordnung ist.

Unterschrift der Eltern